

Pressemitteilung vom 13.10.2023

Neue Studierende des Studiengangs Wirtschaft und Recht am OLG Zweibrücken begrüßt

Am Freitag, den 13. Oktober 2023, fand eine Begrüßungsveranstaltung für die neuen Erstsemester des Studiengangs Wirtschaft und Recht der Hochschule Kaiserslautern statt. Die Veranstaltung, die vom Oberlandesgericht Zweibrücken ausgerichtet wurde, war für die 29 Bachelor- und Masterstudierenden, die das Studium zum aktuellen Wintersemester am Campus Zweibrücken begonnen haben, ein ganz besonderer Studienauftakt.

Der Präsident des Oberlandesgerichts, Bernhard Thurn, ließ es sich nicht nehmen, die neuen Studierenden persönlich zu begrüßen und betonte in seinem Grußwort die enge und gewinnbringende Zusammenarbeit zwischen der Hochschule und dem Pfälzischen Oberlandesgericht.

Auch Hochschulpräsident Prof. Dr. Hans-Joachim Schmidt und der Dekan des Fachbereichs Betriebswirtschaft, Prof. Dr. Marc Piazolo, hießen die neuen Studenten herzlich willkommen.

Ein Markenzeichen und gleichzeitig ein Alleinstellungsmerkmal des Studiengangs, der betriebswirtschaftliche und juristische Inhalte mit internationaler Ausrichtung verbindet, ist die Kooperation mit dem Pfälzischen Oberlandesgericht (OLG) in Zweibrücken. "Eine solche Kooperation ist in Deutschland einmalig. Wir können den Studierenden mit diesem Studienmodell ein Höchstmaß an einschlägiger Praxiserfahrung bieten, die natürlich für die spätere berufliche Laufbahn sehr von Vorteil ist", so der Leiter des Studiengangs, Prof. Dr. Thomas Söbbing. Die Kooperation zwischen den beiden Institutionen erstreckt sich dabei sowohl auf die Unterstützung der Hochschullehre durch Dozent*innen vom OLG, wie auch auf Praxisprojekte der Studierenden mit Betreuung durch OLG-Experten oder auch auf gemeinsame Sonderveranstaltungen, wie Fachvorträge oder Exkursionen.

Im Rahmen der Begrüßungsveranstaltung wurde auch das neue Imagevideo des Studiengangs vorgestellt, welches in Zusammenarbeit mit dem OLG und einigen ebenfalls anwesenden Studierenden erstellt wurde. Mit dem Video erhalten Studieninteressierte einen noch aussagekräftigeren Einblick in Studium, Rahmenbedingungen und Campusleben. Weiterhin konnten die Studierenden bei der Veranstaltung bei einem unterhaltsamen Quiz ihr Wissen über kuriose juristische Fakten unter Beweis stellen. Die Siegerin erhielt als Preis eine umfangreiche Gesetzessammlung, die beim Studium bestimmt eine gute Verwendung finden wird. Auf große Resonanz bei allen Beteiligten stieß auch die abschließende Gesprächsrunde, bei der die neuen Studierenden die Gelegenheit hatten, mit Dozenten und Studierenden höherer Semester ins Gespräch zu kommen und Fragen zu stellen.

Der in Kooperation zwischen der HS Kaiserslautern und dem Pfälzischen Oberlandesgericht angebotene Studiengang "Wirtschaft und Recht" kann nach sieben Semestern mit dem Bachelor of Arts und konsekutiv nach zehn Semestern mit dem Master of Arts abgeschlossen werden. Das Studienangebot kombiniert Lehrinhalte der Betriebswirtschaftslehre und der Rechtswissenschaften zu etwa gleichen Anteilen. Bei den juristischen Inhalten, die u.a. durch Lehrbeauftragte des Oberlandesgerichts abgedeckt werden, stehen neben den klassischen Inhalten zudem relevante und

aktuelle Themen wie Compliance, Internetrecht und Recht der neuen Wirtschaft im Vordergrund. Durch Ihre juristischen und betriebswirtschaftlichen Kompetenzen haben Absolvierende des Studiengangs beste Berufsperspektiven im Management von mittleren und großen Unternehmen, in der Wirtschaftsprüfung und Steuerberatung, in der Unternehmens- und Insolvenzberatung, im Eventmanagement aber auch bei Institutionen des Gesundheitswesens und staatlichen Einrichtungen.

Beigefügtes Bildmaterial:

wur_olg1.jpg: Der Dekan des Fachbereichs Betriebswirtschaft, Prof. Dr. Marc Piazolo, begrüßt die Studierenden wur_olg2.jpg: Impression von der Begrüßung der Studierenden Wirtschaft und Recht im Pfälzischen OLG

Weitere Informationen im Internet:

Studiengang:

https://www.hs-kl.de/betriebswirtschaft/studiengaenge/bachelor/wirtschaft-und-recht/https://www.hs-kl.de/betriebswirtschaft/studiengaenge/master/wirtschaft-und-recht

Ihr Ansprechpartner:

Prof. Dr. Thomas Söbbing +++ 0631-3724-5255 +++ thomas.soebbing@hs-kl.de

V.i.S.d.P. Prof. Dr.-Ing. Hans-Joachim Schmidt, Präsident der HS Kaiserslautern ++ Tel: 0631/3724-2100 ++ Mail: praesident@hs-kl.de

Red.: Pressestelle Standort Kaiserslautern ++ Elvira Grub ++ Tel: 0631/3724-2163 ++ Mail: elvira.grub@hs-kl.de Pressestelle Standort Pirmasens ++ Christiane Barth ++ Tel: 0631/3724-7081 ++ Mail: christiane.barth@hs-kl.de Pressestelle Standort Zweibrücken ++ Wolfgang Knerr ++ Tel: 0631/3724-5136 ++ Mail: wolfgang.knerr@hs-kl.de